

Vielen Dank, für den Preis, dass Sie mir gegeben haben. Ich habe vor, das vielleicht für ein Buch auf Deutsch auszugeben, wenn ich auf meinem Deutschaustausch bin.

Das erste Mal, wo ich Deutsch gelernt habe, war als ich acht Jahre alt war. Ich habe mit der ganzen Klasse „Oh Tannenbaum“ an einem Montag gesungen. Für mich, machte dass viel Spaß. Außer das, habe ich bis ich elf Jahre alt war kein Deutsch gesprochen. Dann habe ich Deutsch in der Schule gelernt.

Seither habe ich Deutsch immer interessant gefunden. Meistens ist es logischer als English. Wegen der Tatsache, dass ich logisch bin, denke ich dass, Deutsch einfach ist. Ich weiß, dass es Ausnahmen gibt, aber ich bin glücklich, dass es nicht so viele Ausnahmen wie in Englisch gibt, also habe ich gewählt, das für GCSE zu nehmen.

Als ich 11 Jahre alt war, lernte ich Deutsch dreimal pro Woche, für 50 Minuten (2 Stunden und dreißig Minuten insgesamt), aber ,seitdem ich zwölf Jahre alt bin, lerne ich Deutsch nur 100 Minuten pro Woche, damit ich Französisch auch lernen kann.

Ich habe auch mit meinem Austauschpartner, der Sandro heißt, Deutsch gersprochen, und ich freue mich darauf, ihn zu besuchen. Sein Englisch ist viel besser als mein Deutsch, und ich glaube, dass fast jede deutsche Person sehr gutes Englisch sprechen kann.

Ich finde Deutsch nützlich, weil es in der Schweiz und in Österreich gesprochen wird, und sie sind meine Lieblings ferienländer.

Vielen Dank,  
John Bamford